

sehen Deutschen Demokratischen Republik und des imperialistischen Westdeutschlands, geführt wird.

Dieser Kampf zwischen den beiden Gesellschaftssystemen in Deutschland muß gesetzmäßig zur äußersten Verschärfung aller antagonistischen Grundwidersprüche in Westdeutschland führen:

Es verschärft sich der Grundwiderspruch zwischen der Herrschaft des Finanzkapitals und der Mehrheit der Werktätigen in Westdeutschland;

es verschärft sich der Widerspruch zwischen den Interessen des Volkes in der Deutschen Demokratischen Republik und aller friedliebenden Menschen Westdeutschlands einerseits und dem aggressiven deutschen Militarismus und Imperialismus andererseits ;

es wächst der Widerspruch zwischen den nationalen Interessen des ganzen deutschen Volkes und dem nationalen Verrat der westdeutschen Großbourgeoisie;

der Widerspruch zwischen allen friedliebenden Völkern und den nach Revanche und Neuaufteilung der Welt trachtenden deutschen Imperialisten und Neokolonialisten spitzt sich immer mehr zu.

Alle Merkmale und Auswirkungen der neuen Etappe der allgemeinen Krise des Kapitalismus treffen auf Westdeutschland zu, wenn dies auch durch die zeitweilige Hochkonjunktur verschleiert wird.

Daher erfordern die Grundaufgaben der Epoche den siegreichen Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik, die allseitige weitere Stärkung unserer Arbeiter-und-Bauern-Macht als Bastion des Friedens in Deutschland. Das ist die Voraussetzung dafür, daß die friedliebende?! Kräfte in ganz Deutschland das Übergewicht erlangen und den westdeutschen Militarismus und Imperialismus bändigen. Heute, da das sozialistische Weltsystem zum ausschlaggebenden Faktor der Entwicklung der menschlichen Gesellschaft wird, gewinnt die Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik immer stärkeren Einfluß auf die Zukunft der deutschen Nation. Dieser Einfluß wird dadurch ausgeübt, daß die Deutsche Demokratische Republik mit dem Siebenjahrplan bis 1965 den Sozialismus zum Siege führt. Dadurch wird vor dem ganzen deutschen Volke der überzeugende Beweis erbracht, daß das deutsche Volk ohne atomare Aufrüstung, ohne Militaristen und Monopolkapitalisten, durch die Entwicklung seines Arbeitsfleißes, von Wissenschaft und Technik zu einem Leben frei von jeglicher Ausbeutung, zu einem hohen Lebensstandard und einer hohen Kultur kommen kann. Je erfolgreicher sich die Deutsche Demokratische Republik im friedlichen ökonomischen Wettbewerb mit dem monopolkapitalistischen Westdeutschland